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INTRODUCTION 

 

Holy, le premier mot que je tape 

sur mon clavier, et d’une étrange 

manière,une multitude de phrases 

me viennent à l'esprit pour 

t'exprimer ce que je ressens face à 

la personne pour laquelle je suis 

passionnément dévoué. Je ne 

trouve rien de plus précieux que de 

parler de la personne du Saint 

Esprit. Il est mon chef, mon boss et 

mon guide. 

Avant de me lancer directement, 

permettez-moi d'écrire une petite 



10 | L M  

 

lettre à mon tendre amour, à celui 

par qui et pour qui j'existe. Celui 

qui m'a rempli de fierté lorsque je 

doutais de mes capacités, de mes 

talents et de mon potentiel. 

Holy, je t'adresse ces  mots, bien 

qu'ils semblent insuffisants et 

incomplets pour te montrer à quel 

point tu es essentiel pour ma vie. 

Merci d'être la personne simple et 

originale que tu es, car grâce à toi, 

j'ai appris à trouver ma propre 

simplicité et mon unicité. Tu as 

comblé toutes mes attentes, celles 

que je n'osais même pas exprimer 
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dans mes moments de faiblesse. 

Grâce à toi, je peux me présenter 

parmi ceux qui ont une grande 

histoire, car la mienne est 

étroitement liée à la personne du 

Saint Esprit. Si je devais choisir 

quelqu'un pour m'habiter, pour me 

guider, je t'aurais choisis toi , car 

tu es si prodigieux. Heureusement, 

le Seigneur Jésus, qui est 

incomparable dans ses choix, t'a 

déjà prédestiné à être mon guide : 

"Il vous conduira dans toute la 

vérité". Merci de m’aimer, de 
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m’instruire, de me chérir, de me 

corriger, de me briser, merci Holy.  

Ces mots sont simplement une 

introduction à tout ce que je 

souhaite partager à travers ce 

livre. Ils ne peuvent pas 

véritablement saisir la profondeur 

de ce que je ressens pour toi, Holy 

car au-delà des mots et des pensées 

je te suis entiché. Mais à travers 

ces écrits, j'espère que chacun 

pourra découvrir et expérimenter 

la merveilleuse relation que l'on 

peut entretenir avec toi, le Saint 

Esprit. 
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Pourquoi le nom « Holy »?  

Depuis quelques mois, j'ai ressenti 

un fort désir d'approfondir ma 

relation avec le Saint-Esprit. J'ai 

senti que j'avais besoin de l'aimer 

davantage, de le chérir et de me 

rapprocher de lui. Après mûre 

réflexion, j'ai réalisé que beaucoup 

de personnes utilisent un surnom 

dans leur relation intime et j'ai donc 

donné au Saint-Esprit le nom 

d'Holy. J'aime beaucoup utiliser le 

terme anglais "Holy Spirit", et il 

m'a donné un surnom en retour. Ce 

qui est encore plus merveilleux, 
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c'est que plusieurs autres personnes 

amoureuses du Saint-Esprit dans 

cette génération l'appellent 

également Holy. Chaque fois que 

j'évoque ce nom, je me sens 

merveilleusement bien, aimé et 

comblé. Ce nom n'est pas une 

doctrine que nous cherchons à 

imposer, mais plutôt une révélation 

de notre expérience personnelle. 

Ma prière pour toi est que tu 

puisses comprendre que le Saint-

Esprit souhaite être la meilleure 

expérience que tu recherches 
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depuis de nombreuses années. 

Amen ! 

La prise de conscience 
 

Après avoir rédigé le titre de ce 

chapitre, la première phrase qui me 

vient à l'esprit est : "Saint-Esprit, je 

t'aime." 

Ma relation avec lui, ainsi que sa 

relation avec moi, est quelque 

chose que je n'arrive pas à 

comprendre personnellement. Je ne 

cesse de remercier le nom de Jésus 

pour ce don merveilleux. 
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J'ai longuement cherché comment 

expliquer cela, mais sincèrement, 

jusqu'à maintenant, je me trouve 

dans l'embarras de trouver les mots 

qui pourraient vraiment définir 

cette union. Peut-être parce que j’ai 

toujours cru en l'existence de 

certaines choses que nous vivons 

sur terre, mais qui trouvent leurs 

origines et leurs fondements dans 

le ciel. Aucun mot terrestre ne peut 

véritablement les exprimer et les 

expliquer, quel que soit le 

dictionnaire consulté. 
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Je vais t’expliquer avec plus de 

détails : démystifions le mot 

"Amour". C'est un mot que Dieu a 

emprunté aux hommes. Je me pose 

souvent cette question : si notre 

origine ne venait pas de Dieu, 

comment pourrions-nous être 

capables d'aimer nos prochains ? 

Le mot "miracle" est également un 

concept que Dieu a emprunté aux 

hommes. Il est utilisé pour décrire 

des choses difficiles à exprimer, 

bien qu'elles existent, des choses 

qui peuvent se produire sous la 

puissance du surnaturel. L'homme 
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de Dieu, l'apôtre Paul, a déclaré 

dans 1 Corinthiens 12:4 qu'il a été 

emmené au paradis et a entendu 

des paroles merveilleuses qu'il n'est 

pas permis à un homme d'exprimer.  

J'apprécie particulièrement la 

version de la Parole de vie, qui dit : 

"Je le sais, Dieu a emmené cet 

homme jusqu'au paradis. Était-ce 

avec son corps ou sans son corps ? 

Je ne le sais pas, mais Dieu le sait." 

À ce moment-là, il a entendu des 

paroles qui ne peuvent pas être 

transmises par des mots terrestres. 

Il faudrait un langage spirituel pour 
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pleinement appréhender ce qui se 

déroulait. Après avoir écrit ces 

mots, un soupir m'a échappé, et 

j'aimerais profiter de cette occasion 

pour donner un conseil à quelqu'un 

: si tu souhaites percer davantage 

les mystères des réalités et des 

dimensions bibliques, procure-toi 

différentes versions de la Bible, 

telles que la version Louis Segond 

(la plus connue), Parole de vie, 

Darby, Semeur, Nouvelle 

Jérusalem, etc. Elles t'aideront 

davantage dans l'interprétation de 

la Bible. 
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Je disais que ma relation avec le 

Saint Esprit est la chose la plus 

merveilleuse dans ma vie. Je ne 

peux vous l’expliquer, mais vous 

pouvez ressentir que cette personne 

plus réelle que le réel me comble 

abondamment. Il y a une question 

qui me vient en tête, est-ce que je 

peux avoir une relation avec 

quelqu’un dans cette dimension-là 

jusqu’à le compter comme la 

personne la plus importante de ma 

vie sans l’avoir connu ? Laisse-moi 

te poser une petite question : as-tu 

déjà l’idée de tout raconter dans ta 
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vie à un inconnu ? Je connais déjà 

la réponse : NON, parce que le plus 

souvent tu choisis de te confier à la 

personne la plus intime avec toi, 

celle qui te confie en retour et avec 

qui tu as une bonne 

communication. 

Même une fois dans ta vie, tu as 

peut-être eu l’opportunité de 

regarder soit un film, une série ou 

un feuilleton. Moi c’est ce qui 

m’arrive fréquemment , n’as-tu pas 

toujours remarqué comment 

commencent les histoires d’amour 

? Elles  commencent toujours par 
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une présentation dans le but de se 

connaitre. Je vais t’expliquer un 

film que j’admire beaucoup qui  

s’intitule en anglais : Love doesn’t 

cost (l’amour n’a pas de prix). 

Dans ce film, on nous présente 

l’histoire d’Alvin Johnson qui 

aspirait à être populaire. Un beau 

jour, la fille la plus belle et la plus 

populaire de l’université a eu un 

petit accident, une pièce de la 

voiture de sa maman a été brisée, 

elle ne savait quoi faire parce que 

sa maman l’avait interdit de sortir 

avec la voiture. Elle s’est rendue 
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dans un garage pour réparer la 

voiture, le mécanicien lui a fixé le 

prix, elle s’est rendu compte 

qu’elle était incapable de payer 

cette dette. Que va-t- elle faire ? 

Elle ne savait quoi faire. Alvin 

Johnson regardait la scène et 

proposait de lui offrir une grande 

somme pour réparer la voiture. Elle 

lui a demandé ce qu’il voulait en 

retour ; Alvin Johnson lui a 

proposé à ce qu’elle fasse semblant 

de devenir sa petite copine pendant 

deux semaines, elle n’aimait pas 

vraiment son style, mais 
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puisqu’elle était dans l’embarras, 

elle a fini par accepter, ils se 

rencontrèrent et se 

communiquèrent chaque jour 

jusqu’à ce que les sentiments de 

l’un et de l’autre commencèrent à 

se manifester, l’offre qui était pour 

deux semaines devint pour 

toujours, le pourquoi ? Parce qu’ils 

apprirent à se connaitre. 

Je disais que ma relation avec le 

Saint-Esprit est la chose la plus 

merveilleuse de ma vie. Je ne peux 

pas vous l'expliquer, mais vous 



25 | L M  

 

pouvez ressentir que cette personne 

me comble abondamment.  

Dieu a observé l'humanité souffrir 

et périr jusqu'à ce qu'il a accepté 

d'envoyer son fils unique, le 

Seigneur Jésus, pour nous sauver 

tous, sans exception. Il suffit de 

l'accepter et vous aurez la vie 

éternelle. Tout comme Jésus est 

venu en voyant que son Église 

allait souffrir, perdre sa direction et 

être dominée par le péché, il a 

choisi d'envoyer officiellement la 

personne du Saint-Esprit. De 

nombreuses personnes aspirent à 
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vivre une vie de sainteté, en 

particulier en ces temps de la fin, 

les jeunes cherchent Dieu dans le 

but d'expérimenter ce verset : "La 

gloire de cette dernière maison sera 

plus grande que celle de la 

première" (Aggée 2:9). Cependant, 

ils oublient souvent que celui qui 

gère l'onction, la présence et la 

gloire de Dieu est la personne du 

Saint-Esprit. Il connait mieux les 

choses de Dieu que quiconque. 

Un jour, j'ai commencé à chercher 

Dieu pour obtenir une grande 

onction, pour être puissant et 
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opérer des miracles, jusqu'à ce que 

le Saint-Esprit me surprenne en me 

demandant : me cherches-tu pour 

l'onction ? Pour la puissance ? Pour 

la sagesse ? Ou pour ce que je suis 

? Beaucoup tombent dans le piège 

de chercher la main de Dieu au lieu 

de vivre de sa face. Moïse a bien 

compris cette révélation spirituelle. 

La Bible dit : "Dieu a révélé ses 

œuvres à Israël, ses voies à Moïse" 

(Psaumes 103:7). Les œuvres de 

Dieu découlent de sa main, et les 

voies de Dieu de sa bouche. Moïse 
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l'a cherché en disant : "Fais-moi 

voir ta gloire" (Exode 33:18). 

Un des problèmes majeurs au sein 

de l'Église de Jésus-Christ est le 

manque de constance. J'ai 

l'habitude de voir des jeunes se 

consacrer pendant une semaine 

entière, puis la semaine suivante, 

ils fuient la présence de Dieu. Ils 

prient abondamment pendant un 

mois, puis le mois suivant, ils se 

découragent en disant que la vie 

chrétienne est trop difficile. 

Permettez-moi de vous dire que 

c'est la loi qui exigeait que tout 
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repose sur l'homme. C'était à 

l'homme de s'efforcer par lui-même 

de marcher dans la sainteté et dans 

la vérité, ce qui était impossible 

pour lui. L'Esprit de Dieu reposait 

sur trois catégories d'entités : les 

prophètes, les rois et les 

sacrificateurs. Comprenez-vous 

maintenant l'une des raisons pour 

lesquelles le peuple péchait malgré 

avoir vu Dieu agir de manière 

tangible ? C'était l'absence de la 

personne du Saint-Esprit. 

Une révélation étonnante est que la 

première question posée dans 
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l'Ancien Testament était : "Où es-

tu ?" (Genèse 3:9),Dieu s'adressant 

à l'homme, car désormais tout allait 

reposer sur lui. La première 

question dans le Nouveau 

Testament était : "Où est le roi des 

Juifs qui vient de naître ?" 

(Matthieu 2:2), posée par les 

mages, nous faisant comprendre 

que Dieu cherche Jésus à l'intérieur 

des hommes. C'est pourquoi 

l'apôtre Paul a déclaré : "Ce n'est 

plus moi qui vis, c'est Christ qui vit 

en moi" (Galates 2:20). Dieu a dit à 

Josué : "Fortifie-toi et prends 
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courage" (Josué 1:9), mais sous la 

grâce, la Bible dit : "Je puis tout par 

celui qui me fortifie" (Philippiens 

4:13). 

Célébrons tous le Christ pour ce 

qu'il a accompli. Acclamons notre 

Seigneur, car il est digne de gloire! 

Si Jésus a déclaré que son fardeau 

serait léger et son joug serait facile 

à porter, mais que vous compliquez 

les choses, cela signifie que vous 

n'avez pas accepté la révélation de 

Christ. Et la bonne nouvelle, c'est 
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que cette révélation de Christ est la 

personne du Saint-Esprit. 

Le Saint-Esprit est la troisième 

personne de la Trinité, mais au-

delà des définitions théologiques, il 

est essentiel de comprendre la 

révélation de sa personne et la 

relation qu’on peut avoir avec lui. 

Laissons de côté les notions 

habituelles et plongeons dans le 

lieu très saint. Une fois que nous y 

serons, tu ne voudras plus en sortir. 

C'est un endroit extraordinaire. 
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Il y a beaucoup de choses à dire à 

ce sujet, mais permettez-moi de le 

définir simplement : le Saint-Esprit 

est une personne. Oui, c'est là que 

je m'arrête. 

Imagine que tu reçoives la visite 

d’Elon Musk l'homme le plus riche 

du monde, selon les dernières 

estimations. Si tu ne remarques 

même pas sa présence en raison 

d'un manque de conscience de qui 

il est, tu passeras à côté de 

nombreuses opportunités. Peut-

être serais-tu le premier 

millionnaire de ton quartier ? 
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Permettez-moi d'ouvrir une 

parenthèse : la façon dont tu reçois 

quelqu'un détermine la faveur que 

tu recevras de sa vie. La Bible dit : 

"Celui qui reçoit un prophète en 

qualité de prophète recevra une 

récompense de prophète" 

(Matthieu 10:41). Alors je me 

demande, que dire de quelqu'un qui 

reçoit un milliardaire ? 

Le seul obstacle qui nous fait 

manquer des opportunités, c'est 

notre manque de conscience. 

Chaque jour, nous rencontrons des 

personnes importantes, des 
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hommes de Dieu, mais souvent, par 

ignorance, nous ne recevons pas ce 

qu'ils ont à nous offrir. 

De la même manière, en tant 

qu'être humain, Dieu nous a donné 

un ensemble de capacités innées 

appelées "potentialités" dans le but 

ultime de réussir nos vies (je 

recommande la lecture de mon 

premier livre intitulé "Ce que j'ai"). 

Si nous ne sommes pas conscients 

de l'existence de ces dons, nous 

passons à côté de notre véritable 

mission. 



36 | L M  

 

Il en va de même avec le Saint-

Esprit : l'as-tu ? Si tu ne l'as pas, tu 

dois (re)recevoir Jésus, car c'est le 

premier don que le Seigneur nous 

accorde lorsque nous confessons 

qu'il est le sauveur de notre vie. 

Oui, je te dis cela très 

sérieusement, si tu n'as pas le Saint-

Esprit, tu ne seras pas enlevé avec 

le Seigneur. La Bible dit : "Par le 

Saint-Esprit, vous avez été 

marqués de son sceau pour le jour 

de la rédemption" (Éphésiens 

4:30). Le Saint-Esprit a pour 

mission de valider et de certifier 
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que tu as reçu le Seigneur pendant 

que tu étais sur terre. Avoir le 

Saint-Esprit est la chose la plus 

importante au monde. 

 

 

 

As-tu conscience de ce que tu 

possèdes ? 

Le problème réside non pas dans le 

fait d'avoir, mais dans la capacité à 

déterminer ce que nous avons. Un 

jour, j'ai entendu une histoire d'un 

petit garçon à qui l'on a remis une 
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Bible à l'école. Il l'a prise et l'a 

déposée quelque part. Il s'est 

engagé dans une voie perverse, 

faisant tout ce qui est mal, mais il 

n'a trouvé aucune satisfaction 

jusqu'à ce qu'il décide d'ouvrir la 

Bible et soit touché par l'amour de 

Dieu. La morale de cette histoire 

est que le petit garçon avait une 

Bible, mais il n'était pas conscient 

de ce que la Bible représentait pour 

quelqu'un qui est en train de se 

perdre. De même, mon ami, es-tu 

conscient de ce que tu as dans ta vie 

? J'apprécie particulièrement 
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l'apôtre Pierre qui était conscient 

de ce qu'il possédait lorsqu'il a dit : 

"Je n'ai ni argent, ni or, mais ce que 

j'ai...". Tu as le Saint-Esprit en toi, 

es-tu conscient de tout ce que tu as 

? Tu as ce qu'il faut pour conquérir 

l'univers. Comprendre ce mystère 

est un grand acquis pour un 

chrétien afin de se positionner au 

mieux et d'accomplir sa mission 

sur terre. Un écrivain a dit : "Avoir 

quelque chose, c'est une chose, 

reconnaître ce que nous avons en 

est une autre, et faire bon usage de 

cela est le summum". Beaucoup de 
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personnes, tant dans la Bible que 

dans la vie quotidienne, ont réussi 

malgré les difficultés à reconnaître 

ce qu'elles possédaient et sa valeur, 

comme Mardochée qui n'a pas 

fléchi devant Naaman, car ce qui 

était en lui avait une telle valeur 

qu'il ne pouvait pas se soumettre 

devant un homme. 

Malheureusement, beaucoup 

d'autres ne vont pas poursuivre 

jusqu'à essayer de reconnaître ce 

qu'ils possèdent. 

Que dire de plus sur la personne du 

Saint-Esprit ? Il est ton plus grand 



41 | L M  

 

avantage, tu as ce qu'il faut pour 

réussir dans tous les domaines de la 

vie. Si Jésus, qui est le sujet central 

de toute l'humanité, n'a pas choisi 

de rester sur terre, c'est précisément 

pour envoyer le Saint-Esprit. Je me 

demande combien de photos, de 

selfies, de petites vidéos nous 

prendrions si Jésus était encore 

parmi nous. Quelle fierté aurions-

nous de marcher avec celui qui est 

à l'origine de toute la création ! 

Vous voyez, le problème réside 

simplement dans le manque de 

révélation de la Parole, car le 
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Seigneur Jésus a déclaré que sa 

présence sur terre serait 

désavantageuse pour nous, car 

l'avantage réside dans le fait d'avoir 

le Saint-Esprit. Penses-tu qu'il est 

possible d'entrer dans une 

dimension où nous pouvons 

entendre la voix du Saint-Esprit 

chaque jour ? As-tu déjà envisagé, 

ne serait-ce qu'une fois, de pouvoir 

rire avec le Saint-Esprit ? Ceux qui 

le connaissent dans cette 

dimension savent à quel point il est 

merveilleux dans ce sens. Il est 

bien plus réel que ce que nous 
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avons pu imaginer depuis 

longtemps, il est simplement le 

meilleur. Il est celui qui nous 

soutient dans toutes nos faiblesses, 

dans nos moments difficiles… 

 

As-tu déjà vécu un moment où tu 

as réussi dans un grand domaine, 

puis tu entends soudainement une 

petite voix à l'intérieur de toi ? 

Malheureusement, tu as peut-être 

cru que c'était ta propre pensée, 

laisse-moi te dire que ce n'est pas le 

cas. C'est la voix du Saint-Esprit, 
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oui, c'est sa voix qui nous 

encourage tous, qui nous dit 

d'évangéliser, de pardonner, 

d'aimer et de partager. Notre plus 

grand problème est notre 

insensibilité à reconnaître sa voix 

au quotidien. J'ai entendu 

quelqu'un dire que le Saint-Esprit 

ne parle pas beaucoup, mais j'ai 

rapidement pensé que cette 

personne était simplement 

insensible et qu'elle n'était pas 

habituée à lire sa Bible, car Dieu 

parle abondamment à ses 

serviteurs. 
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La Bible raconte comment Dieu a 

appelé Moïse sur la montagne et lui 

a remis les tablettes le septième 

jour. Pourquoi pas dès le premier 

jour ? C'est parce que Dieu voulait 

que Moïse soit profondément en sa 

présence. Permets-moi de te dire 

quelque chose : parfois, une soif 

intense peut s'emparer de nous, où 

nous désirons passer du temps avec 

lui. De même, le Saint-Esprit désire 

également passer du temps avec 

nous. Un jour, j'étais en sa 

présence, je priais pendant des 

heures et je voulais partir, mais j'ai 
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clairement entendu sa voix me dire 

de ne pas partir, de rester encore. 

Peux-tu imaginer vivre cette vie-là 

avec le Saint-Esprit ? 

J'ai entendu parler de nombreux 

hommes de Dieu qui, grâce à 

l'onction et au niveau de révélation 

de la parole de Dieu qu'ils 

possèdent, bouleversent le monde. 

Ils ont partagé leur secret : ils ne 

mentionnent pas le nombre de jours 

de jeûne ni leur niveau de prière (je 

ne dis pas que jeûner et prier ne 

renforcent pas votre onction). Ils 

ont tous expliqué que leur secret 
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réside dans la personne du Saint-

Esprit. Ils ont appris à marcher 

avec lui, à l'aimer et à accepter qu'il 

soit notre école et notre enseignant. 

Souhaites-tu faire de lui ton secret 

? 
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Il nous conduira… 
 

Quelle merveilleuse expérience de 

marcher aux côtés de la personne la 

plus admirable sur terre ! 

Quelle joie de se faire 

accompagner par la personne la 

plus charmante au monde ! 

Quelle euphorie de pouvoir 

accomplir notre mission avec celui 

qui ne nous abandonne jamais ! 
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Quelle grâce de bénéficier de la 

compagnie du partenaire le plus 

humble de tout l'univers ! 

 

Un jour, le pasteur Chavannes Jean 

Rony m'a dit : "Sais-tu que Jésus 

est le chemin ?" En effet, la Bible 

mentionne que Jésus est le chemin, 

la vie et la vérité. Il a ajouté : "Si tu 

es sur un chemin, il te sera difficile 

d'avancer sans un guide." C'est 

pourquoi le Seigneur a dit qu'Il 

nous conduirait (sur le chemin qui 

est Jésus) dans toute la vérité. 
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Oui, le Saint-Esprit est le guide 

parfait pour nous conduire. Je vais 

même plus loin en disant que dans 

la pensée du Seigneur Jésus-Christ, 

Il voulait que le Saint-Esprit soit 

notre partenaire de vie, notre 

meilleur ami, notre chef, notre 

patron. 

J'aime beaucoup ce passage : "Il 

nous conduira dans toute la vérité" 

(Jean 16:13). Le mot grec pour 

"vérité" est "ATHELOS", qui 

signifie également "réalité". En 

d'autres termes, le Seigneur Jésus 

voulait dire : "Je vais t'envoyer 
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quelqu'un pour te conduire dans 

toutes les réalités de ta vie." Oui, 

dans toutes les réalités de nos vies. 

Il est temps de comprendre ce 

partenariat avec le Saint-Esprit. 

 

Le partenariat implique également 

la collaboration, l'alliance, la 

coopération, l'association et la co-

entreprise. Le Saint-Esprit doit être 

ton plus grand collaborateur dans 

tous les domaines de ta vie, ton 

associé même dans les choses qui 

pourraient sembler insignifiantes, 
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ton Co-entrepreneur lorsque tu n'as 

rien et lorsque tu as tout, ton allié 

lorsque tu rencontres des 

difficultés, ton partenaire lorsque 

tout va bien et lorsque tout va mal. 

Oui, c'est la responsabilité du 

Saint-Esprit dans ta vie. 

Maintenant, c'est à toi de 

collaborer, de t'associer, de t'allier, 

de coopérer avec le Saint-Esprit 

pour ses objectifs et ses plans. Ce 

n'est pas seulement toi qui as 

besoin du Saint-Esprit, le Saint-

Esprit a aussi besoin de toi, car 

nous accomplissons cette mission 
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ensemble : l'un a besoin de l'autre. 

Il est essentiel que tu te concentres 

également sur sa mission en cette 

période de la fin. Il y a des âmes à 

gagner, il faut prier pour les 

nations, il faut vivre dans la 

sanctification, il faut faire avancer 

le royaume de Dieu. Tu as donc 

aussi ta part à accomplir. 

Je veux aller encore plus en 

profondeur pour vous dire que le 

Saint-Esprit se manifeste dans tous 

les aspects de la vie. 
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La vie spirituelle 

 

Beaucoup d'entre nous n'ont pas 

encore compris cette révélation et 

ne la comprennent toujours pas. Le 

Saint-Esprit est le principe de la 

sanctification, la voie de la prière et 

le mystère de toute adoration 

authentique. Lorsque tu prends 

conscience que le Saint-Esprit a été 

donné par Jésus pour manifester le 

ciel sur terre, c'est extraordinaire. 
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Tout comme le monde a besoin de 

Jésus pour être sauvé, l'église a 

besoin du Saint-Esprit pour trouver 

sa direction. Tout comme nous 

avons besoin de Jésus pour entrer 

au ciel, nous ne pouvons pas vivre 

le ciel sur terre sans le Saint-Esprit. 

Si Jésus est la porte du parvis pour 

entrer dans le tabernacle, le Saint-

Esprit est la porte qui te permet 

d'entrer dans le lieu très saint. 

Il est crucial de comprendre que tu 

as besoin de connaître le Saint-
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Esprit pour expérimenter le 

surnaturel. Autrement dit, il est le 

surnaturel vivant dans le naturel. 

Nous avons souvent vu des 

chrétiens religieux, des chrétiens 

qui prient de manière charnelle, 

mais il est temps maintenant de 

dépasser cette étape. Notre Père 

céleste a déclaré quelque chose 

d'extraordinaire par la bouche de 

son serviteur le prophète Joël : 

"Dans les derniers jours, je 

répandrai mon Esprit sur toute 

chair, vos fils et vos filles 

prophétiseront" (Joël 2:28). Ainsi, 
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après avoir répandu Son Esprit, le 

peuple aura la capacité de 

prophétiser. Cela signifie que 

l'Esprit de Dieu dans ta vie te 

permet d'être prophétique, d'avoir 

la capacité d'entendre avec clarté et 

précision les choses de Dieu dans 

ta vie. Ce verset ne se limite pas 

aux choses spirituelles, mais 

englobe toutes les choses liées aux 

affaires de la vie. Sais-tu que le 

Seigneur me parle beaucoup sur 

tous les aspects de ma vie, même 

les plus amusants. 
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La vie sociale 
 

 La vie sociale est essentielle pour 

le développement et le bien-être 

des individus. Elle permet de 

construire des relations 

interpersonnelles, de partager des 

expériences, d'échanger des idées, 

d'apprendre des autres et de se 

sentir connecté à la société dans 

laquelle on vit. Beaucoup parlent 

de l'équilibre entre leur vie 

spirituelle et leur vie sociale, et je 

dois vous dire que le Saint-Esprit 

aime et apprécie lorsque vous vous 
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connectez avec la société, lorsque 

vous avancez dans votre vie 

sociale. C'est une fierté pour le 

royaume de Dieu. J'ai une 

conviction que j'aimerais partager 

avec vous, et c'est le mot 

"ÉQUILIBRE". Trouver un 

équilibre ne signifie pas négliger 

l'un ou l'autre aspect, mais plutôt 

faire tout en glorifiant Jésus à 

travers tout. L'apôtre Paul a dit : 

"Que vous mangiez, que vous 

buviez, quoi que vous fassiez, 

faites tout pour la gloire de Dieu." 

Je peux être social et glorifier Dieu 
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à travers ma vie. Je peux jouer au 

football, me retrouver avec des 

amis pour discuter, partager des 

repas, faire des activités ensemble 

comme aller au cinéma, organiser 

des rassemblements avec des 

membres de la famille élargie, 

assister à des fêtes, des concerts, 

etc. Trouver l'équilibre, c'est placer 

le Saint-Esprit au centre de tout. 

Pendant que tu te divertis 

socialement, que tout ce que tu fais 

glorifie Jésus. Il y a une idée 

étrange dont j'aimerais parler : il 

semble que les personnes 
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spirituelles ne doivent pas rire ni 

plaisanter. Les personnes 

spirituelles sont des êtres humains 

et ont le droit de faire toutes 

choses, à l'exception du péché. 

Elles sont impliquées dans toutes 

les sphères de la vie. En réalité, 

c'est là que réside la véritable 

spiritualité, car tout ce que nous 

vivons découle de notre 

spiritualité. Une seule chose : en 

tant que chrétiens, nous pouvons 

tous plaisanter, à condition de ne 

pas attrister les autres et d'éviter les 

blagues mensongères qui 
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pourraient avoir un impact négatif 

sur notre spiritualité. 

La vie sentimentale 

 

La vie sentimentale est un aspect 

important de la vie humaine, qui 

concerne les émotions, les relations 

et les expériences amoureuses. En 

tant que chrétien, il est essentiel de 

considérer le choix du partenaire de 

vie. Les opinions divergent quant à 

savoir si c'est Dieu qui donne le 

conjoint ou si nous devons choisir 

quelqu'un qui répond aux critères 
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que nous recherchons. 

Personnellement, je crois que le 

Saint-Esprit, en tant qu'ami, doit 

être impliqué dans toutes les 

décisions que nous prenons en 

secret. Pourquoi ? Parce qu'Il est 

notre collaborateur pour accomplir 

notre destinée. Je crois sincèrement 

que, puisqu'il est notre ami, nous 

devons lui parler de tous nos 

secrets et décider ensemble. 

Pourquoi rechercher la volonté de 

Dieu ? Parce que nous sommes des 

êtres humains et nous n'avons pas 

accès à la connaissance du futur ni 
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à la compréhension de toutes 

choses. En revanche, le Saint-

Esprit est omniscient, Il connaît 

déjà l'avenir et peut nous aider à 

savoir si cette personne pourra 

nous accompagner dans notre 

destinée, accomplir tout ce qu'elle 

doit accomplir avec nous. Dieu est 

plus sage que nous ne pouvons 

l'imaginer. La Bible dit qu'Il 

connaît nos besoins et de quoi nous 

sommes formés. Parler au Saint-

Esprit de la personne avec qui nous 

envisageons de nous fiancer n'est 

pas contraire à l'éthique, bien au 
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contraire. Il peut nous aider et nous 

guider dans toutes les situations 

que nous rencontrons. Je souhaite 

vraiment que tu comprennes 

l'intimité qui peut exister entre toi 

et le Saint-Esprit. J'aime l'idée de 

cette relation intime. Souvent, nous 

rencontrons des échecs dans notre 

vie sentimentale parce que nous 

n'avons pas osé parler à notre 

meilleur ami comme nous le 

devrions. Je ne peux assez insister 

sur le fait que le Saint-Esprit est 

disponible et plus disposé que toi à 

t'aider à réussir dans la vie. La vie 
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sentimentale n'est pas si difficile à 

construire, mais ton caractère aura 

un grand impact. Oui, le Saint-

Esprit est toujours là pour te guider, 

mais il y a des décisions que tu dois 

prendre toi-même. Tu dois 

travailler sur ton ego dans cette 

relation et être un gentleman. 

 

 

La vie économique 

 

Elle est essentielle pour le 

fonctionnement et la prospérité 
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d'une personne. Elle permet de 

répondre aux besoins et aux désirs 

en fournissant les biens et les 

services nécessaires. Ta vie 

économique a une utilité et même 

une importance fondamentale. Ta 

relation et ta communication avec 

le Saint-Esprit peuvent t'aider à 

progresser dans ta vie économique. 

Dans ma propre vie, lorsque j'ai des 

idées qui me semblent floues, je 

parle avec le Saint-Esprit pour 

obtenir une orientation précise. Un 

jour, le Saint-Esprit m'a appris 

quelque chose d'extraordinaire, car 
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le Seigneur m'utilisait souvent pour 

orienter les gens dans leur vie 

spirituelle, mais pas autant dans 

leur vie économique. J'ai posé la 

question au Seigneur : "Pourquoi 

m'utilises-tu davantage pour 

apporter des orientations dans la 

vie spirituelle des gens que dans 

leur vie économique ?" Le Saint-

Esprit m'a indiqué que c'est parce 

qu'Il s'intéresse beaucoup à la vie 

économique des chrétiens, mais le 

problème réside dans le fait que les 

chrétiens ne lui laissent pas prendre 

les décisions dans ce domaine. Il a 
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ajouté qu'Il connaît l'avenir, qu'Il 

sait quelles entreprises seront 

prospères dans les mois à venir, et 

qu'Il peut orienter les chrétiens vers 

des opportunités économiques 

fructueuses. Ils doivent le consulter 

et lui faire part de tout ce qui se 

passe dans leur vie. J'ai été étonné 

par cet enseignement, et depuis 

lors, lorsque je prie, je prie pour ma 

spiritualité, ma vie sociale, ma vie 

économique et tous les aspects de 

ma vie. J'aime tout lui partager 

dans ma vie. J'ai une confiance 

totale en Lui, car la confiance est la 
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base de toute véritable relation. Je 

te conseille donc de te concentrer 

sur ta vie économique, d'avoir de 

grands projets, de grands objectifs, 

et de faire confiance au Saint-

Esprit en lui partageant tout ce qu'Il 

doit savoir. Nous constatons 

l'échec de nombreuses personnes 

qui ont pourtant un grand potentiel, 

mais elles enferment leur réussite 

en négligeant la personne du Saint-

Esprit. 

Il est donc essentiel d'impliquer le 

Saint-Esprit dans tous les aspects 

de notre vie, y compris notre vie 
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sentimentale et notre vie 

économique. Il est notre ami et 

notre collaborateur, prêt à nous 

guider, à nous conseiller et à nous 

aider à réussir dans toutes les 

sphères de notre existence. Faire 

confiance à sa direction et lui parler 

de tout ce qui se passe dans notre 

vie ouvre la porte à une relation 

intime et à une guidance divine qui 

dépasse les limites de 

l’entendement humain. En 

marchant dans cette intimité avec 

le Saint-Esprit, nous pouvons 

expérimenter une vie plus 
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équilibrée, épanouissante et 

alignée avec la volonté de Dieu 

pour nous. 

La Bible dit : "Que la grâce du 

Seigneur Jésus-Christ, l'amour de 

Dieu et la communion du Saint-

Esprit soient avec vous tous !" (2 

Corinthiens 13:13). J'aime 

tellement ce verset ! 

En d'autres termes : Jésus 

représente la grâce (Jean 1:17), 

Dieu est amour (1 Jean 4:20), et le 

Saint-Esprit représente la facette de 

la communion (2 Corinthiens 
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13:13). Le Père est au ciel, Jésus est 

assis à la droite du Père au ciel, et 

le Saint-Esprit est la seule personne 

officiellement présente sur la terre. 

Un verset de la Bible qui a attiré 

mon attention est : "Mais 

maintenant, je vais à celui qui m'a 

envoyé, et aucun de vous ne me 

demande : Où vas-tu ? Mais parce 

que je vous ai dit ces choses, la 

tristesse a rempli votre cœur" (Jean 

16:5-6). Jésus parlait à ses disciples 

pour leur faire part de son départ, 

mais ils ne comprenaient pas 

pleinement ses paroles 
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mystérieuses. Cela les a attristés, 

car ils se demandaient quel serait 

leur avenir après avoir tout 

abandonné pour le suivre. 

Imaginez que vous ayez rencontré 

quelqu'un qui vous a donné une 

nouvelle identité, vous a permis de 

côtoyer des personnalités 

influentes, vous a fait connaître de 

tous parce que vous marchiez avec 

lui. Vous êtes allé chez le grand 

Jairus, avez rencontré le docteur de 

la loi Nicodème, et vous étiez 

présent sur la montagne de la 

transfiguration avec Moïse et Élie. 
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Vous avez vu de vos propres yeux 

les signes, les prodiges et les 

miracles qu'il a accomplis : il a 

ressuscité des morts, guéri des 

malades et chassé des démons. Et 

maintenant, il s'apprête à partir. 

Quelle serait votre réaction ? 

Les disciples ont vécu des 

expériences incroyables avec Jésus 

et ont communiqué étroitement 

avec lui, car ils étaient dans la 

dispensation du Fils. On reconnaît 

trois grandes dispensations : la 

dispensation du Père, la 
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dispensation du Fils et la 

dispensation du Saint-Esprit. 

Dans l'Ancien Testament, le Père 

s'est révélé du livre de la Genèse 

jusqu'au livre de Malachie et a 

communiqué ouvertement avec ses 

serviteurs. 

Dans les évangiles, nous avons vu 

Jésus accomplir de grandes choses 

accompagné de ses disciples. 

Maintenant, je vous dis 

ouvertement que nous sommes 

dans la dispensation du Saint-

Esprit, où il se révèle et 
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communique avec nous. Cette 

dispensation a commencé dans le 

livre des Actes jusqu'à l'éternité, 

car le Père nous a donné son Esprit 

pour toujours. 

De la même manière que Jésus 

marchait avec ses disciples et les 

enseignait, c'est aussi de cette 

manière que le Saint-Esprit doit 

nous enseigner et communiquer 

avec nous. Le Saint-Esprit est 

disponible pour entrer en 

communication avec nous. On me 

demande souvent comment 

approfondir notre relation avec le 
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Saint-Esprit, et je réponds: 

communication,a communication, 

communication.  

Oui, communiquer avec lui est la 

clé de l'intimité. Il aime lorsque 

nous lui parlons, lorsque nous 

faisons des gestes, lorsque nous 

passons du temps ensemble, que ce 

soit en nous promenant ou en 

jouant. C'est en communiquant 

avec lui que tu apprendras à le 

connaître, et c'est en le connaissant 

que tu pourras l'aimer. Et c'est en 

l'aimant que tu pourras garder ses 

commandements (Jean 14:15 - Si 
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vous m'aimez, gardez mes 

commandements). 

Tu pourrais me dire que tu ne sais 

pas quoi lui dire, et je te répondrai 

: crée des choses à lui dire. Tout 

comme tu as toujours des choses à 

dire à ta maman, à tes frères et 

sœurs, à ton fiancé, ta fiancée, ton 

mari ou ta femme, tu as aussi des 

choses à dire à ton précieux Saint-

Esprit. Il souhaite que tu lui parles 

pendant que tu es en chemin. Le 

fait d'avoir quelqu'un sur ton 

chemin te permettra de voir la route 
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plus clairement et de progresser 

plus rapidement. 

Essaie-le et je te promets que tu te 

plongeras en lui pour toujours ! 

 

 

 

 

N'attristez pas le Saint-Esprit 
 

 Il y a tellement de conditions qui 

peuvent nous éloigner de sa 
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présence, et ce que j'apprécie 

malgré tout, c'est que : 

Ce n'est pas lui qui nous éloigne, 

c'est nous qui le faisons. 

Ce n'est pas lui qui reste silencieux, 

c'est nous qui ne l'écoutons pas. 

Ce n'est pas lui qui nous 

abandonne, mais c'est nous qui 

l'abandonnons. 

Souvent, ce sont les personnes 

attristées qui commettent ces actes, 

mais le Saint-Esprit se comporte 

différemment, c’est-à-dire de 

manière humble. Jésus, en tant que 
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modèle d'humilité, est venu et a 

choisi de renoncer à son trône 

pendant 33 ans. De même, le Saint-

Esprit a choisi de résider en nous 

malgré notre nature pécheresse, et 

il a renoncé à son trône depuis 2000 

ans. Pouvez-vous imaginer 

l'humilité du Saint-Esprit ? 

Tout le chaos et le déséquilibre que 

nous pouvons ressentir 

proviennent du fait que nous 

attristons le Saint-Esprit par nos 

paroles et nos actions quotidiennes. 

De nos jours, de nombreux 

chrétiens se réveillent en étant 
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conscients qu'ils vont pécher, 

plutôt qu'en étant conscients de la 

présence du Saint-Esprit qui est là 

pour les aider à progresser sur le 

chemin de la foi. 

Je suis certain que si Jésus marchait 

avec nous, nul n’aurait la capacité 

de pécher délibérément devant le 

Seigneur . Dans une telle situation, 

les gens seraient plus prudents en 

raison de la présence du Seigneur 

parmi eux. Alors, pourquoi ne pas 

essayer d'imaginer une scène 

semblable, mais en étant conscients 

que le Saint-Esprit est avec nous, 



84 | L M  

 

en nous et sur nous ? Je crois que 

l'une des raisons de la faiblesse de 

l'Église réside dans le manque de 

direction. La Bible utilise l'histoire 

d'Abraham, de son serviteur, 

d'Isaac et de Rebecca pour illustrer 

cette réalité. Abraham, 

représentant Dieu le Père, a dit à 

son serviteur, le Saint-Esprit, 

d'aller dans une ville pour trouver 

Rebecca et la conduire à Isaac, qui 

représente Jésus. La réalité est que 

Jésus ne peut pas tomber amoureux 

de l'Église si celle-ci ne se laisse 
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pas trouver et conduire par le Saint-

Esprit. 

Une femme de Dieu 

exceptionnelle, amoureuse du 

Saint-Esprit, pleurait lors d'une 

grande réunion de prière en disant : 

"N'attristez pas le Saint-Esprit, s'il 

vous plaît, c'est tout ce que j'ai, 

c'est mon meilleur ami." Pouvez-

vous comprendre ce langage 

lorsque vous jouez avec cette 

présence que vous avez ? Elle était 

consciente que le Saint-Esprit 

venait de Dieu, et qu'il était tout 

pour elle. La seule façon de 
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dominer la chair est de grandir dans 

l'intimité avec le Saint-Esprit. 

Marcher sous la direction du Saint-

Esprit vous empêchera de satisfaire 

les désirs de la chair. Je crois 

personnellement que la vie avec le 

Saint-Esprit ne se limite pas au 

dimanche matin ou aux services de 

prière, mais qu'elle englobe toute 

notre vie. Ne pensez jamais que 

vous êtes plus conscient que le 

Saint-Esprit. Si vous comprenez 

réellement le mot "sensibilité", 

vous vous référerez directement à 

Holy. Les émotions qu'il ressent à 
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l'intérieur de lui ne sont pas des 

choses insignifiantes, et le fait qu'il 

soit Dieu ne signifie pas qu'il ne 

sait pas pleurer ou ressentir de la 

peine. Vous devez comprendre 

qu'il est une personne à part entière. 

Si vous ne le comprenez pas dans 

cette dimension, cela signifie que 

vous ne vous comprenez pas vous-

même correctement. J'aime dire 

que je suis incapable de faire du 

mal à Holy, et il le sait 

parfaitement. Je suis incapable de 

ne pas lui parler, incapable de ne 

pas le chérir, et je suis incapable de 
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ne pas lui dire constamment : 

"Salut Holy, je t'aime." Salut Holy 

est la façon dont je lui dis que je 

suis conscient de sa présence et que 

je marche avec lui pour accomplir 

de grandes choses pour la gloire du 

Père. Attrister le Saint-Esprit ne se 

résume pas seulement à mentir ou 

à vivre dans l'impureté, mais c'est 

aussi lorsque nous l'ignorons alors 

qu'il est présent dans notre vie, 

lorsque nous passons des heures 

sans le saluer. Dire au Saint-Esprit 

que vous l'aimez lui fait du bien. 

Faisons toujours du bien à notre 
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Dieu en lui disant que nous 

l'aimons à chaque instant. 

 

 

 

Holy 
 

Il y a tellement de choses à vivre 

avec le Saint-Esprit que tu n'as pas 

besoin de pécher pour trouver du 

plaisir.  

J'ai été transformé par son amour, 

son affection et sa tendresse. Il y a 

des milliers de jeunes comme toi 
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qui le cherchent. Mais qui étaient 

ces jeunes ? Des alcooliques, des 

menteurs, des violeurs, des accros 

à la masturbation. Ils se sont rendus 

compte d'une chose : la véritable 

satisfaction se trouve uniquement 

en Jésus-Christ. Je crois que tu es 

sur la bonne voie. Cependant, il y 

aura aussi des moments difficiles, 

des choses étranges qui pourront 

t'arriver, et de nombreux obstacles. 

C'est pourquoi tu as besoin de 

connaître et de t'allier au Saint-

Esprit. 
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Si je te raconte mon histoire, j'ai 

connu la dépression au point de 

consulter un psychologue pour mes 

douleurs. J'ai été humilié par des 

amis proches, rejeté, et j'ai 

beaucoup souffert. Mais après 

avoir écouté un enseignement du 

prophète Joël Francis Tatu sur le 

Saint-Esprit, je me suis dit que je 

devais connaître cette personne 

davantage. J'ai cherché des 

documents et des prédications sur 

le Saint-Esprit, mais cela n'a pas été 

suffisant. J'ai décidé de le chercher 

en priant jusqu'à cinq heures du 
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matin chaque nuit. Il s'est révélé à 

moi, m'a accepté tel que j'étais et a 

fait sa demeure en moi. Voilà où je 

me trouve maintenant. 

Pendant de nombreuses années, j'ai 

toujours pensé que j'étais maudit, 

que tout ce que je touchais finirait 

par se briser un jour. J'étais 

insensible envers de nombreuses 

personnes dans ma vie, y compris 

celles qui étaient les plus 

importantes pour moi : ma maman, 

mon papa... Mais le Saint-Esprit 

m'a trouvé et a conclu que c'était 

une petite chose pour lui, même si 
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je trouvais que c'était peut-être la 

chose la plus difficile qui me soit 

arrivée. 

Je ne sais pas quoi dire, mais tout 

ceux sur quoi je veux réfléchir, 

c'est à cette question : n'était-ce pas 

la présence du Saint-Esprit dans ma 

vie ? N'était-ce pas sa tendre et 

merveilleuse présence ? 

S'il te plaît, ne limite pas le Saint-

Esprit à ta capacité de parler en 

langues ou à ton don de guérison. Il 

est bien plus que ce que les 

prédicateurs nous ont enseigné. Tu 



94 | L M  

 

peux écouter des centaines 

d'enseignements sur le Saint-

Esprit, mais tu ne le comprendras 

pas vraiment tant que tu ne l'auras 

pas expérimenté à chaque instant 

de ta vie. J'ai toujours admiré la vie 

de prière et d'intimité de ma mère 

spirituelle. Je me suis toujours 

demandé comment elle y parvenait 

: pendant qu'elle cuisine, qu'elle 

fait la lessive, et même pendant 

qu'elle me parle. C'est tout 

simplement extraordinaire. Un 

jour, on a demandé à la grande 

femme de Dieu Kathryn Kuhlmann 
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combien de temps elle passait dans 

la présence du Saint-Esprit. Elle a 

répondu avec un sourire : "Je ne 

peux pas dire combien de temps, 

car depuis le jour où je suis entrée 

dans sa présence, je n'en suis 

jamais sortie." 

Il y a des hommes et des femmes 

de Dieu qui cultivent une telle 

gloire du Saint-Esprit que tu peux 

la voir visiblement, tout comme le 

peuple d'Israël pouvait contempler 

la lumière sur le visage de Moïse. 
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Veux-tu avancer ou rester dans les 

choses religieuses ?  

Il y a des choses qui t'empêchent de 

crier au culte ou de vivre le Saint-

Esprit dans la dimension où il s'est 

révélé à toi. La religion nous a fait 

beaucoup souffrir en se focalisant 

sur des débats inutiles, au lieu de 

nous conduire vers la montagne de 

transfiguration pour rencontrer la 

gloire de Dieu, au point d'avoir 

envie d'y rester, comme Pierre l'a 

dit : "Bâtissons des tentes pour 

Élie, Moïse et le Seigneur." 
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Je suis sûr et certain que tu désires 

expérimenter quelque chose de 

nouveau dans ta vie, quelque chose 

qui va tout changer et te permettre 

d'être vu par le monde dans une 

autre dimension. Simon a vécu la 

Pentecôte et sa vie a été totalement 

transformée ; il est devenu l'apôtre 

Pierre. Saul de Tarse a eu une 

apparition du Seigneur Jésus et est 

devenu l'apôtre Paul. Sans parler de 

tous les autres disciples qui étaient 

des illettrés et des hommes sans 

instruction, mais le Saint-Esprit les 
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a remplis de son extraordinaire 

puissance . 

Holy est plus réel que ta propre 

réalité. Aujourd'hui c’est le jour 

idéal pour commencer une histoire 

avec lui. De nombreuses personnes 

ont déjà commencé cette histoire 

avec lui. 
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Quelques témoignages : 

 

Une jeune fille du nom de 

Selandina Fils-Aimé, âgée de 17 

ans, a raconté son histoire : 

 

Je ne sais pas comment je me suis 

retrouvée là, mais je suis 
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simplement consciente d'une chose 

: Holy est le meilleur. J'ai vécu des 

moments difficiles dans ma vie que 

ma mère ignorait. Je pleurais sans 

cesse et ce qui est étrange, c'est que 

je ne connaissais pas exactement la 

cause de ma tristesse. Je pouvais 

commencer une journée dans la 

tristesse et je n'avais personne pour 

me consoler ou m'apporter de la 

joie jusqu'à ce que je rencontre le 

Saint-Esprit. Depuis lors, ma vie a 

évolué. J'ai appris à partager mon 

intimité avec le Saint-Esprit, à rire 

avec lui, et nous avons appris à 
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passer des heures et des heures à 

construire notre vie ensemble. Il 

me conseille dans mes études, dans 

ma vie économique et même dans 

le choix d'une petite entreprise de 

jus. Il me dit d'étudier lorsque je 

n'en ai pas envie. En bref, il se 

manifeste dans tous les détails de 

ma vie, même les plus infimes. 

Adora Paul Pierre Wiley ,étudiant 

en psychoéducation et professeur 

d'anglais,a également témoigné : 

On m'a fait beaucoup de mal parce 

que je n'ai pas reçu d'enseignement 
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sur la personne du Saint-Esprit, 

pour comprendre si l'on peut être 

intime avec Holy dans cette 

dimension. J'ai passé beaucoup de 

temps à l'église et j'ai été un 

adorateur depuis longtemps, mais 

je n'avais pas expérimenté la 

présence du Saint-Esprit dans la 

dimension que j'expérimente 

maintenant. Je jeûnais pendant des 

jours justes pour avancer, je me 

sentais toujours assoiffé et parfois 

perdu. Jusqu'au jour où j'ai 

rencontré Holy. Maintenant, tout 

est différent, je l'expérimente, je le 
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vis. Et je réalise qu'il y a des 

personnes qui veulent avancer, 

mais elles ont juste besoin d'une 

Aquilas et d'une Priscille qui 

puissent exposer avec plus de clarté 

les choses à un Apollos dans cette 

génération. J'étais dans une église 

qui n'acceptait pas les prophéties, 

je n'avais même pas conscience 

qu'une personne pouvait parler en 

langues. Tout était bien structuré. 

Holy me fait du bien. 
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CONCLUSION 
 

Adore le Père, au nom de Jésus, et 

communique avec le Saint-Esprit à 

chaque instant. Qu'il soit la 

première personne à qui tu dis 

bonjour lorsque tu te réveilles, et la 

dernière personne à qui tu dis 

bonne nuit avant de dormir. 

Il y a tellement de choses à dire sur 

lui. Je crois que la prochaine 
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personne que j'aurai l'occasion 

d'entendre parler du Saint-Esprit 

sera toi .Peut-être même que tu 

écriras un livre pour expliquer ce 

que je n'ai pas encore expliqué... Je 

t'attends ! 

Allons Seulement !!! 
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Pourquoi je ne commercialise ce 

livre ?  

A cause d'une dette que j'avais 

envers Holy. Un jour, un frère est 

venu vers moi et m'a dit : "Tu avais 

ce secret et tu ne me l'as pas 

partagé. Maintenant, j'ai découvert 

ton secret." J'ai réalisé que je 

devais écrire un livre et le publier 

gratuitement pour toute la 

génération. 
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Holy, je crois maintenant avoir 

remboursé ma dette. Love You 

Holy. 

Qui est Leo Mychove ? 
 

Leo Mychove, pris naissance le 8 

janvier 2002 dans la ville des 

cayes. Il a suivi des études 

classiques à Renaissance Academy 

et poursuit actuellement des études 

universitaires en Sciences 

Juridiques, en histoire et en 

géographie. Il est également 

écrivain sous la dictée du Saint 

esprit. 
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En tant que visionnaire de 

MISLUCA (Mission Lucanienne), 

Leo Mychove met en valeur nos 

talents et nos capacités naturelles et 

spirituelles. Il est un enseignant de 

la parole de Dieu, un entrepreneur 

et un philanthrope. 

Selandina Fils-Aimé 
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